



Vorstellung neue AG „Radball“ in der Turnhalle

Hast du schon einmal von Radball gehört?

Es ist eine aufregende Sportart, die Spaß macht und deine Fähigkeiten auf dem Fahrrad verbessert!

Wir laden dich herzlich ein, an unserer AG Radball in der Grundschule teilzunehmen.



Was ist Radball?

Radball ist eine Teamsportart, die auf Fahrrädern gespielt wird. Zwei Teams treten gegeneinander an, um Tore zu schießen, indem sie einen Ball mit ihren Fahrrädern in das gegnerische Tor befördern. Es ist wie Fußball, aber auf Fahrrädern!

Warum solltest du mitmachen?

- Lerne neue Freunde kennen und arbeite im Team.
- Verbessere deine Fahrradfähigkeiten, Balance und Koordination.
- Hab jede Menge Spaß und erlebe spannende Spiele!

